



Energía

Greenergy acelera su plan de rotación de activos con la venta de 88 MW solares a Ecopetrol en Colombia

- * La operación se suma a otras desinversiones recientes de la compañía en Chile y en España
- * Pese a la venta, la firma mantiene una cartera de 150 MW y refuerza su presencia en el país



David Ruiz de Andrés, presidente de Greenergy



Rubén Esteller

1/12/2025 - 10:51

[Greenergy](#) ha cerrado un acuerdo con [Ecopetrol](#), la mayor empresa energética de Colombia, para la venta de siete parques solares de distribución con una capacidad conjunta de 88 MW. Los proyectos se transferirán de manera escalonada a lo largo de 2026 y, según los términos pactados, la española continuará encargándose de las labores de operación y mantenimiento durante un periodo de hasta dos años después de su entrega. La operación se enmarca en la

estrategia de rotación de activos que la compañía presentó en mayo durante su Capital Markets Day en Londres, con la que prevé generar 800 millones de euros hasta 2027. Con esta transacción, ya ha cumplido más del 60% del objetivo.



Pese a la venta, Greenergy **mantendrá una presencia significativa en el mercado colombiano**. Actualmente gestiona una cartera de 12 plantas en distintas fases de desarrollo que suman alrededor de 150 MW. La compañía refuerza así su condición de actor relevante en un país donde las renovables están acelerando su implantación al ritmo de la transición energética.

Durante el último año, la empresa **ha cerrado varias operaciones relevantes** dentro de esta misma estrategia. Entre las más recientes destacan la venta de la planta Gabriela a CVC DIF y la desinversión de las instalaciones Víctor Jara y Quillagua I y II a ContourGlobal, controlada por KKR. Estos activos forman parte de la plataforma Oasis de Atacama y alcanzaron un valor empresa conjunto próximo a 1.500 millones de dólares. En España, la compañía culminó en octubre la venta de las fotovoltaicas José Cabrera y Tabernas, con 297 MW de potencia, por 273 millones de euros.

La evolución financiera de los primeros nueve meses de 2025 refleja el impacto de este proceso de rotación y el avance en su actividad industrial. Greenergy registró unos ingresos de 687 millones de euros, un incremento del 147% respecto al mismo periodo del año anterior. El EBITDA ascendió a 111 millones, un 109% más, mientras que el **beneficio neto se situó en 45 millones**, multiplicando por siete el resultado obtenido un año antes.

Fundada en 2007 y con una capitalización cercana a los 2.000 millones de euros, Greenergy se ha consolidado como una de las multinacionales españolas de referencia en energías limpias. Desarrolla, construye y opera plantas solares y ha sido pionera en el despliegue de sistemas de almacenamiento. Con más de 700 empleados, está presente en Europa, Norteamérica y Latinoamérica, y **gestiona un portafolio global de 12,5 GW solares** y 77,9 GWh de capacidad de almacenamiento en distintas fases de desarrollo. Su

apuesta por las baterías le permite ofrecer energía limpia y disponible en todo momento, un factor decisivo en mercados donde la estabilidad del suministro es cada vez más valorada.



Sponsored Stories



El truco de la almohada que casi nadie usa contra la apnea del sueño!

Salud - Noticias



¿Cuántas calorías al día necesitas realmente?

fiteven.com



El cambio de régimen en Venezuela hará estallar el mercado petrolero y destruir...

elEconomista.es



La salida de España de Richard Gere y las razones detrás del inesperado cambi...

Informalia



El cardiólogo Aurelio Rojas avisa a toda España: "Ducharse 1 o 2 horas antes...

elEconomista.es



Nunca pongas huevos en la nevera. He aquí por qué...

<https://housejogger.com/>



[Fotos] 35 fotos que muestran lo loco que es realmente Dubai

Crowdyfan



Neuropathy is Not From Low Vitamin B. Meet The Real Enemy of Neuropathy

EMSense

elEconomista.es